

Klassenreise der AvM 16/1 nach Westerland auf Sylt

Vom 17. Juni bis 20. Juni 2018 waren die Schüler der Klasse AvM 16/1 auf Klassenreise auf Sylt.

Die Bildkommentare wurden von den Schülern selbst verfasst.



Das war in Hamburg Altona bevor wir nach Westerland fahren.



Das ist Hamid und er war unterwegs zum Strand. Gleich spielt Deutschland gegen Mexiko.



Volleyball am Strand



Wir waren auf dem Strand. Es war schön, aber es war richtig kalt.



Wir wollten am Strand nach Westerland gehen.



Das war der erste Tag auf Sylt.



Am zweiten Tag waren wir in dem Aquarium. Und das war ganz schön. Und das hat Spaß gemacht.



Am dritten Tag sind wir mit dem Fahrrad nach Norden (List) gefahren.



Dort haben wir Snacks gekauft und haben am Hafen gegessen und ein bisschen gechillt.



Das war in Hamburg Altona und wir waren ganz kaputt.